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　 　 　 　 今年度も「子供たちが明日も来たい学校」 

　 　 　 　 　 　 　 　 「保護者が通わせたい学校」を目指します 

 
 
　本日，４月１０日(月）令和５年度の始まり。校舎に子供たちの元気で明るい声が響き渡り，いよい

 よ今年度の大島小学校が動き出しました。
　今年度はコロナ前に近い形で，披露式，始業式，入学式を行える喜びを感じています。少しずつで

 すが，今まで当たり前だった学校生活が戻ってくるのではないかと思っています。
　子供たちは，進級・入学することへの大きな期待と少しの不安を胸に，登校してきたことと思いま
す。そんな子供たちが「明日も来たい学校」，そして「保護者が通わせたい学校」を目指して，今年度
も全職員「チーム大島小」で，未来ある子供たちのために『一致団結』して取り組んでいきたいと思

 います。
 　今後とも，ご家庭の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

 

令和５年度の職員です！ 

             よろしくお願いします！！ 

                    今年度の人事異動で４名の先生方をお迎えいたしました。昨年度より２名減り
 　　　　　　　　　ましたが，チーム力でカバーしていきますのでよろしくお願いいたします。

　　　　　 氏　　　名（年数・転入先　等） 　　　　　 氏　　　名（年数・転入先　等）

校　長 　 星　 一義　（本校２年目） たんぽぽ担任  小松　　綾　（再掲）

教　頭   片山　弘毅（大崎市立古川第四小より） 養護教諭  伊藤　まみ子（本校３年目）

主幹・教務主任   小松　　綾　（本校５年目） 主　事  大原　美香　（本校２年目）

１・２年担任 　金野　康宏　（本校６年目） 主任用務員  熊谷  信弘　（本校４年目）　

３年担任 　昆野　興三　（気仙沼市立新城小より） 特別教育支援員  三浦　陽子　（気仙沼市立新城小より）

４年担任 　大和　美香　（本校３年目） ＡＬＴ  アビゲイル・ルイス　

５年担任   白鳥　　稜　（気仙沼市立九条小より） スクールカウンセラー    手島　由依

６年担任   佐藤  麻衣　（本校２年目）                    　

 

                       　　　学校のホームページについてお知らせいたします。 
                      　　　今年度も，学校だよりや保健だより，各クラスの
授業の様子，行事等，ホームページを活用して，皆様に発信していきたいと思いま
す。「気仙沼市立大島小学校」と検索していただくか，右記のＱＲコードを読み取

 っていただくなどして，ご覧いただきたいと思います。
　
 
 

御衣黄 ギョイコウ

 文責：教頭



　本日の始業式で全校を代表して発表した児童の作文を紹介いたします。 
　３年生と５年生の代表児童２名は，少し緊張しながらも，しっかりとみんなの前で発表することが
できました。 

  　　　　　　

 　　　　　　「３年生でがんばりたいこと」

                                                         　　　　　　３年　小野寺　遥　

　わたしは３年生で，かん字やリコーダー，しゅうじ，わり算，社会， 

 理科をがんばりたいですが，この中からとくにがんばりたいことをお

 話しします。

 　一つ目は，リコーダーです。２年生では，けんばんハーモニカが

 メインだったけれど，３年生では，リコーダーがメインなのでいっ

 ぱいれんしゅうしておぼえたいです。

 　二つ目は，しゅう字です。夏休みのしゅくだいに出たけれど上手

 に書けなかったので，書きませんでした。それで３年生では，がん

 ばりたいと思いました。

 　今お話ししたことをできるように，これからがんばりたいと思います。

 

     　　　  
 　　　　　　「５年生でがんばること」

                  　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　５年   菊田　遙孔

 　新年度が始まり，今日から僕は５年生になりました。僕が５年生

 でがんばりたいことは三つあります。

　一つ目はカキの学習です。カキは大島がほこる特産品の一つです。 

 僕たちは去年，ワカメのようしょく体験をさせていただき，たくさ

 んのことを学びました。今年もカキのようしょく体験をさせていた

 だけると聞いています。こうしの方は，僕たちのためにいそがしい

 中教えてくださるので，たくさんのことをしっかりと学び，カキの

 ことを家族にもおしえられるようになりたいです。

 　二つ目は，委員会活動です。５年生になると委員会活動が始まり

ます。僕はまだどの委員会に入るか決まっていませんが，どの委員会に入ったとしても，６年生

 と協力してよりよい大島小学校をつくるために，せきにんをもって活動していきたいです。

　三つ目は，マラソン大会です。高学年になると走るきょりがさらにふえます。僕はマラソンが

苦手なので，練習をたくさんがんばり，十位以内に入るという目標を絶対に達成したいと思いま

す。そして，マラソンを好きになりたいです。去年は悪天候だったため，校庭で行いましたが，

 今年は天気のよい中，ふれあい広場で行うことができたらうれしいです。

　高学年になったので，今までより言葉使いに気を付けたり，何事にも進んでちょうせんしたり

 して，低学年のお手本となりながら，すごしたいと思います。

 

　遥さんの発表からは，新しいことにチャレンジしようとする決意が伝わりました。また，苦手なこ

とにも意欲的に取り組もうとする姿勢は素晴らしく，全校で見習いたいと思いました。　　　 

  遙孔さんの発表からは，高学年としての自覚と責任がひしひしと伝わってきました。また，カキの

養殖体験など，地元に対する愛情も伝わりました。 

  発表してくれた２名以外のみなさんも，各教室で今年度のめあてをしっかりと立てたことと思いま

す。めあてにむかって主体的に活動していけるように，学校と家庭・地域協働で見守っていきたいも

のです。 

 



                                   


